
CONSEIL MUNICIPAL DE HAUTEROCHE 

Séance du mardi 8 juillet 2025 

Procès-Verbal 

sous réserve d’approbation lors du prochain conseil municipal 

 
 

Présents : Noëlle BALLET, Pascale BERTHET, Didier BESSON, Jacques COMBE, Michel DROVIN, Claude 

GALLINET, Christelle JOLY, Franck LECOULTRE, Sabine LEROY, Christian MAIRE, Yves MOUREY, Christian 

NOIR, Pascale SALET, Daniel SEGUT, Eva VAUZEILLES. 

Absents : Christophe FEBVRE. 

Absents excusés :  

Secrétaire de séance : Noëlle BALLET. 

Secrétaire de mairie : Isabelle JEANMICHEL 

 

Ouverture de la séance à 20h  

 

1/ Approbation du procès-verbal du conseil du 5 juin 2025 

Le procès-verbal du conseil municipal du 05/06/2025 est approuvé à l’unanimité. 
 

Délibérations n° 031 à 032 : 

2/ Personnel : gratification du stagiaire  

La commune a accueilli en stage Louan, étudiant en bac pro GMNF (Gestion des Milieux Naturels et de la Faune) 

afin d’élaborer un projet dans le cadre de sa formation. Son projet d’étude porte sur le verger de sauvegarde de 

Crançot. Dans ce cadre il a participé à tous les travaux communaux et a donné entière satisfaction. Le maire propose 

de lui attribuer une gratification de stage. Le conseil après discussion décide de lui octroyer 150 € par semaine. 

POUR à l’unanimité 

 

3/ Granges-sur-Baume : présentation du projet d’aménagement  

Le maire présente l’Avant-Projet Sommaire établi par M. Routhier avec plusieurs hypothèses concernant 

l’emplacement des parkings et le cheminement piéton, qui s’étend de Jurafaune au poids public. Ce projet sera 

présenté et discuté lors de la réunion publique du vendredi 11 juillet à 20h à Granges-sur-Baume. 

4/ Rapport d’artificialisation des sols 

Suite à la loi ZAN (Zéro Artificialisation Nette) et en perspective de l’élaboration du futur PLUi (Plan Local 

d’Urbanisme Intercommunal), la commune doit valider le rapport d’artificialisation des sols. 

Ce rapport indique la superficie des surfaces artificialisées (construites) entre 2010 et 2020 pour les 3 villages. 

Le résultat s’établit comme suit :  

 

 

 

 Affectation Surface  Nombre 

logements 

Origine  

Crançot      

De 2011 à 2021 Habitat 47900 41 Pris sur l’espace agricole pour 

77208 m² et sur dents creuses et 

terrains déjà artificialisés pour 

27800 m² 

2022 à 2023 Habitat 16008 16 

De 2011 à 2021 Activités 35100  

De 2011 à 2021 Equipements 

publics 

6000  

Pour info 

2023/2024 

Habitat 1394 10 

Pris sur l’espace agricole 
 Equipement 

public 

1857  

Granges 

sur Baume  

     

De 2011 à 2021 

Habitat 22108 12 Pris sur l’espace agricole 

Equipements 

publics 

1320  Pris sur espace déjà artificialisé 

Activités 1341  Pris sur espace déjà artificialisé 



Mirebel      

De 2011 à 2021 Habitat 26494 11 

Pris sur l’espace agricole pour 

23820 m² et sur dents creuses et 

terrains déjà artificialisés pour 2674 

m² 

Pour info 

2023/2024 

Habitat 2870 2 Pris sur l’espace agricole 

 

 

5/ Point sur les travaux en cours 

- Zone d’Activité la Tillette : le marquage au sol reste à faire. Les parcelles sont bornées. 

- Granges-sur-Baume : effacement des réseaux secs en cours, voirie à terminer dans l’attente des travaux 

d’assainissement sur cette première tranche. 

- Mirebel : Les travaux d’écoulement des eaux pluviales sont terminés. Les travaux de réfection de la voirie 

par le Département sont repoussés aux environs du 15 août.  

 

6/ Questions et informations diverses : 

- Lotissement Pré Blanchard : problème d’alimentation ENEDIS. Compte tenu de l’importance du lotissement 

il faudra installer un transformateur car le réseau est insuffisant pour desservir les 12 lots. Le lotisseur (M. 

Puyfages) a sollicité la commune pour définir l’emplacement possible de ce transformateur et pour lui 

demander une participation financière. Après discussion, le conseil municipal propose de mettre à disposition 

gratuitement la parcelle communale située en face et qui fait l’angle de la rue du pré Blanchard et la rue du 

Sauget (cadastrée 177 ZB 55) pour y installer le transformateur, mais  refuse une participation financière pour 

cette installation qui concerne un aménagement privé. 

- Le Rugby Club de Champagnole souhaiterait utiliser le terrain de foot le 29 et 30/08 pour un stage de reprise 

d’entrainement. Cette demande est refusée car le terrain est en cours d’engazonnement et la priorité est donnée 

aux clubs et associations locaux. 

- La Fédération des Quilles du Jura nous sollicite pour l’octroi de coupes. Accord pour leur offrir 3 coupes. 

- APEI : organisation d’une marche extraordinaire le 21 septembre, avec 2 parcours (5 et 10 km). Le parcours 

de 5 km est adapté aux personnes à mobilité réduite. 

- Chasse : Mirebel et Crançot se réunissent pour former l’AICAF. L’ACCA de Granges ne souhaite pas s’y 

associer. La dissolution de l’entente en découlera. 

- Courrier de Mme Roy Stéphanie présenté par Mme Berthet concernant des empoisonnements de plusieurs 

chiens sur la commune de Granges-sur-Baume. Une information sera faite à la population. 

- Marquage au sol de la voirie prévu en juillet : Yves Mourey fera le tour des 3 villages, avec Christian Noir et 

Franck Lecoultre. 

- Nuits Rebelles : retours positifs sur l’organisation de l’évènement et sur l’accueil des artistes. Il est précisé 

toutefois que la buvette était mal placée, juste à côté de la scène, ce qui était trop bruyant et gênait lors des 

animations. A prendre en compte lors de prochains événements. 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h15 

 

   Le Maire, Daniel SEGUT     La secrétaire de séance, Noëlle BALLET  

           


